



やすらぎの郷だより

笑顔の輪

第 57 号
グループホームやすらぎの郷
令和6年9月1日発行

今年の夏も猛暑日が続きましたが、朝夕にはようやく秋の気配が感じられるようになりました。皆さま食欲も落ちることなく元気に過ごされています。7月末よりホームでコロナが流行り、ご家族の皆様には多大なご心配をおかけしましたが、皆さん体調も無事回復されました。先日の夏祭りではスイカを食べられ「夏だね～」と素敵な笑顔がたくさん見られました。畑やプランターの水やり、畑に実った夏野菜の収穫、またホーム内での調理や洗濯物干しなど、皆さまお一人おひとり自分でできることを日課にしながら、穏やかに過ごされています。

～ 種まき ～

今年の夏も心を込めて水やりしたかきがあり、たくさんの野菜を収穫できました。これからの季節に向けて先日、白菜の苗を植えました。また大きく育つのが楽しみです♪



～ ふれあい喫茶 ～

8月はコロナのため参加できませんでしたが、7月に喫茶くまのへモーニングを食べに行きました。「美味しい～」「やっぱり外出は楽しいな～」と皆さん喜んでおられました。



～ 夏祭り ～

今年も夏祭りを行いました。焼きそばや焼き鳥を皆さんに作って頂き、屋台さながらにとってもおいしくできたと好評でした。お祭りの終盤には毎年恒例の花火大会を行いました。ご家族様にもご参加いただき「わあ～綺麗なあ～」と色鮮やかな花火を眺めながら楽しいひとときを過ごされました。



お誕生日おめでとうございます

新しい入居者様

皆さんと仲良くなりたいです！
よろしく願います！

～ ご家族様へ ～

【衣替えのご案内】

これから秋へと移行して参りますので、秋冬物の衣類のご準備と、居室の衣類の入れ替えをよろしく願います。

グループホームやすらぎの郷

7月誕生日
S様

7月誕生日
K様

8月誕生日
F様

A様
8月21日～

